

Pressemitteilung

15.01.2024

Neujahrsempfang im Landratsamt Mühldorf a. Inn – Kaminkehrer überbringen 1.300 Euro für die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“

Glück und Gesundheit für das neue Jahr hatten die zwölf Kaminkehrer beim traditionellen Besuch im Landratsamt im Gepäck. Aber nicht nur das, sondern auch eine Spende über 1.300 Euro für die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“.

Schon seit dem Mittelalter sind Kaminkehrer ein festes Symbol für Glück, denn sie sorgen für Sicherheit in den Häusern. Heutzutage sind die Glückboten nicht nur mit der Kontrolle der Holzöfen und Heizungen betraut, sondern Themen wie Wärmewende und CO₂-Neutralität bestimmen den Arbeitsalltag. „Besonders die Diskussion um das Heizungsgesetz hat unseren Berufsstand extrem gefordert. Mein Telefon stand nicht mehr still, denn viele Hausbesitzer waren und sind immer noch verunsichert“, berichtet der Sprecher der Kaminkehrer Anton Wendl. „Als verlässlicher Partner stehen wir den Bürgerinnen und Bürgern gerne für Fragen zur Seite.“

Dass das Wohl der Landkreisbevölkerung den Kaminkehrern am Herzen liegt, zeigt die gesammelte Spende für Kinder und Jugendliche aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn deutlich. „Wir kommen in viele Häuser und Wohnungen und sehen, wenn es Familien schlecht geht. Besonders herzerreißend ist es, wenn auch Kinder betroffen sind. Deswegen wollen wir „Mehr Licht für Kinder“ unterstützen“, so Wendl. Landrat Max Heimerl nahm den Spendenscheck dankend entgegen: „Mit der Stiftung können wir ganz unbürokratisch über die gesetzlichen Mittel hinaus Kindern und Jugendlichen unter die Arme greifen, die Hilfe benötigen. Die Spenden der Menschen aus dem Landkreis bleiben auch im Landkreis. Unsere Fachleute aus dem Amt für Jugend und Familie kennen familiäre Problemstellungen und entscheiden darüber, wann und wie die Mittel aus der Stiftung eingesetzt werden. Die Spende der Kaminkehrer ist in unserer Stiftung bestens angelegtes Geld. Vielen Dank dafür.“



Bildunterschrift: Sprecher Anton Wendl überreicht Landrat Max Heimerl den Spendenscheck an die Stiftung "Mehr Licht für Kinder". Insgesamt kamen zwölf Kaminkehrer aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn zum traditionellen Neujahrsempfang ins Landratsamt.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn